

12月2日(火)発行責任 園長 池添鉄平

12月1日現在の在籍児童数 141名



当たり前なのですが、今年の1月からもう11ヶ月も経ってしまいました。ですので、なんと！もう12月！ビックリです。早いです。毎年言っています。年末年始は皆さんご家族で特別で平和な時間をゆっくり過ごせることを願います。

11月も楽しいことが盛り沢山でした。たくさんすぎて写真サイズが少し小さくなってしまいました。

16日(日)に行われた保護者会主催のバザーは「みんなの“異彩”解き放て！」をテーマとして、たつかさ保育園関係者の“異彩”を活かして行われました。当日は「フォトブース」「足が速くなる教室」「草木染め」「のど自慢大会」などなど、他にもステキなお店や企画がいっぱい。「得意なこと」や「好きなこと」が活かされ、参加者はそれに触れて「お~っ！」「すご～！」とあちこちで皆さんの笑顔が咲いていました。実行委員会の皆さまはじめ保護者の皆さま、準備から運営までお忙しい中ありがとうございました。出店してくださった皆さまありがとうございました。



11月は他にもいろいろありました。

5日(水)には京都府立学校から統括主事の塚本先生に来ていただき「立学校ってどんなところ」や「聴こえ」について、きりん組・ぞう組の子ども達に話していただきました。

12日(水)には劇団風の子による「山越え川越え」を白うさぎ組以上のクラスで観劇しました。「遊び」がいっぱいの演劇をライブでみんなで楽しむことができて良かったです。

ぞう組は春から育ててきたバケツ稻のお米がいよいよクライマックスです。合宿などでお世話になっている京都桑田村でお借りした←写真の「千歯こき」を使って「脱穀」、そしてすり鉢と軟球を使って「ゴリゴリ フーッ」と「もみすり」をして、後は精米して、いよいよ出来上がります。

14日(金)には大将軍小学校1年生の秋まつりに招待していただき、用意してくれた遊びコーナーを1年生とペアになって少し緊張しながらも回りました。19日(水)には園庭で飯盒炊さん、石焼き芋も取り組み、楽しいこと盛り沢山の11月でした。

乳児クラスの保護者の皆さんには保育参加をありがとうございました。子どもさんが園生活をどうやって過ごされているか一緒に過ごして感じていただけだと思います。また感想を教えてください。

インフルエンザが流行しています。体調管理に気をつけてお過ごしください。



## 11月の避難訓練

11月20日（木）はサルが近隣に出没したという連絡があり保育室に避難をする設定で訓練を行いました。園庭で遊んでいた幼児クラスの子どもたちには「練習ですが、サルが来たので部屋に入ってください」と伝えるとスムーズに避難を人数確認も行い7分ほどで完了できました。

## 12月と今後の予定

12月16日（火）17日（水）こどものなかま会

12月20日（土）すてきななかま会（3,4,5歳児対象）

乳児クラスの皆さんには家庭保育のご協力をありがとうございます。



12月25日（水）クリスマス会

12月27日（土）保育最終日（要お弁当）

12月28日～1月4日 冬期休園

1月5日（月）保育開始日（要お弁当）

1月17日（土）/2月14日 職員会議

家庭保育が可能な場合はご協力をお願いします。



## 年度末の保育協力日についてのお願い

年度末から年度初めにかけてのクラス移動や新年度準備を休園日などを設けずにノンストップで保育をしながら行っておりました。引越しなどは数週間かけて計画的に進めて、準備も徐々にしておりますが、なかなか充分にできるものではなく、会議時間の捻出も大変難しい状況です。そこで、保護者の皆さんも年度末で大変お忙しい時期とは重々承知しており心苦しいですが、今年度から最終金曜日を追加して以下の保育協力日を設けさせていただきます。家庭保育のご協力を頂けないかご検討をどうぞよろしくお願いします。ご都合がつかず保育が必要な場合はご相談ください。

・3月21日（土）・3月27日（金）（要お弁当）・3月28日（土）（要お弁当）

## 年賀状について

時代の変化や業務の見直しに伴い、今年度から在園児・卒園児・業者関係や皆さまへの年賀状でのご挨拶を控えさせていただきます。今後はHPやInstagramなどで近況をお伝えできればと思っております。ご理解をどうぞよろしくお願いします。卒園児や卒園保護者、退職職員の皆さんにお近くまでお越しの際はいつでもお立ち寄りください。



## 工事のお知らせ

2階にある3歳児くま組のトイレの改修工事を行います。プライバシーゾーンを守るよう囲いなどを設えて、小便器も交換をする工事を行います。12月6日（土）～11日（木）

## 給食食材放射能測定

2025年11月の測定実績：市民測定室 三条御前測定依頼所

11月に測定した食品は次の通りです。いずれも放射性セシウムの検出はありませんでした。

測定日	測定食品	産地・メーカー	測定下限値 (Bq/Kg)		測定結果
			Cs-137	Cs-134	
11/10	金時豆	北海道	2.52	2.56	不検出